

Le Sénat de la République Dominicaine émet une Résolution de Reconnaissance à l'ALBA- TCP



Saint-Domingue, 17 décembre (RHC-PL) Le Sénat de la République Dominicaine a remis une Résolution de Reconnaissance aux pays membres de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, à l'occasion du dixième anniversaire de cet organisme régional.

Au cours d'une cérémonie solennelle réalisée à Saint-Domingue, les ambassadeurs de l'Équateur, de Cuba et du Venezuela et un représentant de l'ambassade Nicaraguayenne, ont reçu le document.

Le Sénat dominicain a remercié les pays de l'ALBA de leur solidarité et a appelé ce bloc régional à continuer à travailler pour construire la patrie grande et souveraine dont rêvaient les libertadors.

Le texte salue aussi l'initiative de l'ALBA qui a décidé de créer une zone économique élargie Petrocaribe-ALBA-Mercosur, basée sur les principes de coopération et de complémentarité entre pays latino-

américains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41300-le-senat-de-la-republique-dominicaine-emet-une-resolution-de-reconnaissance-a-lalba-tcp>



Radio Habana Cuba